



Ce mois-ci

- **Les anniversaires**

Ce sont toutes et tous
Nos ami(e)s. Pensez à
Leur souhaiter un
bon anniversaire.

- **Un bon programme**

Courir en octobre...

- **L'Hivernale de Milly**

Dimanche 5 décembre...

- **Des résultats**

Ils ont couru...



A.C.A.B.

Voilà bien un acronyme qui a
généralisé quelques remarques,
certaines ironiques, voire
désobligeantes, et dont nous
devrions tenir compte, même s'il
ne faut leur accorder qu'une
relative attention.

Il n'est évidemment pas question
de rebaptiser le club mais essayons
chaque fois que nous le nommons,
d'insister sur le fait que
« Association de Course à pied et
des sports Athlétiques du
Beauvaisis », c'est peut-être long à
dire, mais que cela peut se
résumer à A.C.A. Beauvais.

L'heure du bilan...

Vendredi 8 octobre prochain, nous nous
retrouverons pour la traditionnelle Assemblée
Générale. Traditionnelle parce que dans la vie
d'une association, dans ses statuts et donc ses
obligations, il est donc normal et prévu de se
rencontrer pour faire le bilan de la saison écoulée.

Les conditions sanitaires nous avaient contraints
l'année dernière à tenir une assemblée générale
qui n'en avait que le nom, mais sûrement pas la
forme ni la teneur, et bien entendu, de débats il
n'y en eu point.

Cette année, nous vous espérons nombreux pour
cet événement, où nous vous rendrons compte
des activités, de l'état du club, de ses finances.
Nous évoquerons les projets et débattrons de
toutes les questions que vous poserez.

Au final, ce sera l'occasion de désigner le bureau,
le renouveler ou accueillir les membres qui
souhaitent s'investir. Et, croyez le bien, toute
candidature sera reçue avec grand plaisir.

Un vœu pieux ?

Dimanche 5 septembre, la Fête du sport
organisée par la mairie de Beauvais s'est tenue
au plan d'eau du Canada.

Un événement prévu de longue date, mais dont
la confirmation nous est venue tardivement, ce
qui ne nous a pas permis d'insister assez auprès
de vous pour participer activement à cette
journée.

Un grand, très grand, merci à celles et ceux qui
sont venus tenir le stand. Cela n'a pas forcément
été simple de répondre à toutes les questions, de
faire face à certaines situations, mais une fois
encore, nous vous remercions.





Anniversaires

- Manu LABIDOIRE
le 06 octobre
- Hervé DELAPORTE
Le 17 octobre
- Manu BIGOT
le 23 octobre



Résultats

Les courses ont repris et nous félicitons Francis et Jean-Luc d'avoir porté les couleurs du club au cours d'épreuves qui étaient proposées aux alentours, mais aussi plus loin lorsque l'opportunité se présentait.

- Francis qui finit 2^{ème} M5 aux Foulées brayonnes, dans l'excellent temps de 59' et 2^{ème} M5 au 10 Kms de Rouen en 40' 23".
- Jean-Luc qui a enchaîné 2 épreuves les 3 et 4 septembre dernier, avec là aussi un très bon temps et 3^{ème} M5.

Ce sont des exemples, suivons les !



Un bon programme

Pour courir en octobre, vous avez le choix et même un large choix.

- Le 10, Equi'Eden (La Relais Chantilly)
- Le 16, trail « Les lueurs d'espoir » à Fleurines
- Le 23, le Duo sibérien à Feuquières
- Le 31, la Saut'trail à Verberie

Pour toutes ces courses, nous vous conseillons de vous rendre sur le site Adeorun (<https://adeorun.com/evenements>) où vous trouverez toutes les informations

L'Hivernale de Milly

Dimanche 5 décembre, une date à noter, à partager, à rappeler. Vous êtes licencié(e)s au club, nous avons besoin de vous en tant que bénévoles. Si vous ne l'avez pas encore fait, n'oubliez pas de nous confirmer votre présence.

